

## **MITTEILUNGSBLATT | NR . 21**

**Akademie der bildenden Künste Wien  
1010 WIEN | SCHILLERPLATZ**

**STUDIENJAHR 06 | 07  
Ausgegeben am 9. 3. 2007**

- 1 | Konstituierende Sitzung der Curricula Kommission Bildende Kunst
- 2 | Konstituierende Sitzung der Curricula Kommission Dr. Artis
- 3 | Berufungskommission Architektentwurf – Nachfolge Professor Tschapeller – Wahl der/des Vorsitzenden und stellvertretenden Vorsitzenden
- 4 | Umbenennung der Dienstleistungseinrichtung „Auslandsbüro“ in „Büro für Internationale Beziehungen“ – dahingehende Änderung des Organisationsplanes der Akademie der bildenden Künste Wien
- 5 | Ausschreibung von Stellen für PhD-Studierende im Bereich Molekulare Medizin

### **1 | Konstituierende Sitzung der Curricula Kommission Bildende Kunst**

Die konstituierende Sitzung der o. a. Kommission findet am Freitag, den 16. März 2007 um 10 Uhr im Büro des Instituts, Semperdepot, 2. Stock statt.

### **2 | Konstituierende Sitzung der Curricula Kommission Dr. Artis**

Die konstituierende Sitzung der o. a. Kommission findet am Mittwoch, den 28. März 2007 um 10 Uhr im Büro des Instituts, Semperdepot, 2. Stock statt.

### **3 | Berufungskommission Architekturentwurf – Nachfolge Professor Tschapeller – Wahl der/des Vorsitzenden und stellvertretenden Vorsitzenden**

In der Sitzung am 5. März 2007 wurde Frau Univ. Prof. Nasrine Seraji zur Vorsitzenden und Herr Univ. Prof. Doz. Mag. Dr. August Sarnitz zum stellvertretenden Vorsitzenden der Berufungskommission gewählt.

### **4 | Umbenennung der Dienstleistungseinrichtung „Auslandsbüro“ in „Büro für Internationale Beziehungen“ – dahingehende Änderung des Organisationsplanes der Akademie der bildenden Künste Wien**

Die vom Universitätsrat genehmigte Änderung des Organisationsplanes der Akademie der bildenden Künste Wien hinsichtlich Umbenennung des „Auslandsbüros“ in „Büro für Internationale Beziehungen“ wird hiermit kundgetan.

### **5 | Ausschreibung von Stellen für PhD-Studierende im Bereich Molekulare Medizin**

Die medizinische Universität Graz schreibt 12 Stellen für PhD-Studierende im Bereich Molekulare Medizin aus. Nähere Details wurden der Hochschülerschaft übermittelt.

Für das Rektorat:  
Mag. Anna Steiger  
Vizerektorin